

## Tagesordnungspunkt 8

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 03. Juli 2013

#### *Bericht der AG Jugend*

---

#### Protokollnotiz Nr. 0054

#### **Bericht der AG Jugend zur Sitzung des Schiersteiner Ortsbeirats am 29.06.2013**

##### **1. Schiersteiner Jugendtag**

Die Abrechnung des Jugendtags-Kontos bis Ende 2012 wurde Ortsbeirat und Ortsverwaltung vorgelegt.

Der Jugendtag 2013 hat planmäßig und ohne wirkliche Probleme am 29.06.2013 stattgefunden. Informationen über den Ablauf und Links zu Berichten in der Presse finden sich bei Interesse unter [www.jugendtag-schierstein.info](http://www.jugendtag-schierstein.info).

Herr Richters dankt den übrigen Mitgliedern der AG Jugend sowie den Kollegen Thomas Mahler und Volker Birck für die Unterstützung bei der Vorbereitung und Durchführung des Jugendtages und erklärt, dass er als „Hauptakteur“ bei der Organisation weiterer Jugendtage nicht mehr zur Verfügung steht. Die Durchführung aller fünf Jugendtage während der letzten zehn Jahre hat viel Spaß gemacht; aber jetzt wäre es gut, wenn ein jüngerer Mensch diese Aufgabe übernimmt. Herr Richters hat dabei den großen Wunsch, dass die Jugendtage weitergeführt werden, und steht selbstverständlich auch in Zukunft mit Rat und Tat zur Verfügung. Die AG Jugend wird sich in ihrer nächsten Sitzung mit dem Thema beschäftigen. Nach aktuellem Stand ist keine finanzielle Unterstützung des Ortsbeirates für den Jugendtag 2013 erforderlich.

##### **2. Verschönerung von ESWE-Kästen**

Nachdem die angeschriebenen Schulen zunächst nur zögerlich oder gar nicht reagiert haben, kam dann doch ein Kontakt mit der Kunst-AG der Hafenschule zustande.

Anschließend musste es dann ziemlich zügig gehen, weil nicht sicher ist, ob die gegenwärtige Leiterin dieser AG, Frau Antje Vater, diese Aufgabe auch im nächsten Schuljahr wahrnimmt. In weniger als einem Tag waren dann alle Voraussetzungen geklärt, und das Gestalten der ersten drei bis vier ESWE-Kästen begann. Wegen der plötzlich erforderlichen Eile hat Herr Richters Frau Vater die Übernahme der Materialkosten in Höhe von etwa 200 € zugesagt, obwohl der Ortsbeirat bislang nur seine prinzipielle Bereitschaft signalisiert hatte, ohne über konkrete Summen zu beschließen können.

**3. Mountainbike-Hügel auf dem Grundstück südlich des Sportplatzes an der Kleinaustraße**  
Laut Schreiben des Liegenschaftsamtes befindet sich das Gehölzgrundstück doch noch in der Zuständigkeit dieses Amtes und liegt im Wasserschutzgebiet, so dass eine Nutzung als Übungsstrecke für Mountainbikes nicht genehmigt werden kann. Die AG Jugend wird sich auch mit diesem Thema auf der nächsten Sitzung erneut beschäftigen.

+

+

**Verteiler:**

1007 z. d. A.

Egert  
Ortsvorsteher